

Brinkmannstraße: Name soll bleiben

Achim. Noch müssen erst der Verwaltungsausschuss und abschließend der Achimer Stadtrat über eine mögliche Umbenennung der Brinkmannstraße befinden, aber die Tendenz in der jüngsten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung war eindeutig: Die Straße, die 1970 nach dem ehemaligen Achimer Bürgermeister und NSDAP-Mitglied Johann Brinkmann benannt wurde, dürfte ihren Namen behalten. Lediglich Werner Meinken (SPD) und Antragsteller Peter Bartram (Grüne) stimmten für einen neuen Straßennamen, die sieben anderen stimmberechtigten Ausschussmitglieder dagegen. Die CDU folgte der Argumentation der Stadtverwaltung, wonach der Aufwand für die Anlieger in keinem Verhältnis zu einer Umbenennung stünde und auch Teile der SPD sehen es so.

KAP